



Monreal reprueba que sus hermanos se transfieran gubernatura de Zacatecas

CIUDAD DE MÉXICO (MARIO MALDONADO).- El coordinador de los diputados de Morena, **Ricardo Monreal**, expresó que no sería correcto que su hermano el senador, Saúl Monreal, sustituya a su otro hermano David, en la gubernatura de Zacatecas. Monreal recordó que lleva más de 40 años de ser servidor público y que siempre ha sido elegido por elección popular, al igual que Saúl y David.



https://1drv.ms/v/s!Ao_k_mQyjf1gZtzkBU0cyayLU9v5g?e=zSSmHg